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平成２７年度 第３回落合第一地区協議会の概要 

日  時 平成２７年６月２日（火）午後７時００分～８時１０分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員： １７名 

特別出張所：４名（所長、副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表あいさつ 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）平成２７年度活動計画と予算について（第４回請求分） 

 ３）実行委員会形式の事業について 

 ４）その他 

配布資料 ①平成２７年度第４回「広報部会」会議概要 

②-１平成２７年度第２回「安全・安心部会」会議概要 

②-２「交通手段」アンケートのお願い 

③平成２７年度第２回「ふるさと落合部会」会議概要 

④平成２７年度第２回「みどり・環境部会」会議概要 

⑤平成２７年度落合第一地区協議会事業予算（案） 

その他に、「新宿区危険ドラッグその他の危険薬物撲滅条例」「新宿社教おちあいだより」 

 

１．代表あいさつ 

 ６月１日から自転車を運転中に危険なルール違反を繰り返すと自転車運転者講習を受けなければいけな

くなった。今月は落合第一小学校、落合第二小学校、落合第四小学校での自転車安全運転の講習会があ

り、安全・安心部会で一生懸命やっていただけるということだ。また、PTA 会長さん、副会長さんもご協力願

ってやっていただけると思う。 

 

２．議事                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

（１）部会からの報告 

◇広報部会 

 皆さん、「みどりの風」第１９号はご覧いただけただろうか。第１９号に、降灰、火山灰が降る被害のことを

大きく書かせていただいたのだが、私自身この原稿を書く時には降灰なんて私たちには関係ないことかな

と思いながら、でも、視察に行って、このような話を聴いたのだから書かなくてはと思い書いたのだが、今こ

れがまさに新聞をにぎわせているので無駄ではなかったのだなと思った。何かご意見がございましたら広

報部会に下さい。第２０号に向けて、本日、戸塚警察署に行き、６月１日から始まった自転車運転者講習制

度等を記事にして、地域の皆さんに啓蒙するようなことはないかなといろいろお伺いした。危険な自転車走

行のことをコンパクトにまとめた DVDを借りてきたので、機会があったら皆さんと一緒に見たいと思う。 

◇安全・安心部会 

 部会を５月２１日（木）に行った。内容としては、まず第一に、防犯活動推進連絡会に出席した。その内容

の報告だ。まず一つは、危機管理課の方が担当だったのだが、新宿区危険ドラッグ撲滅条例が出来たとい

うことで、お手元にすごく派手なクリアファイルがあるのでご覧になって下さい。それと、新宿区内の４つの
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警察署の防犯係長からいろいろな犯罪についての話があった。牛込警察署からは振り込め詐欺について、

新宿警察署からはひったくり、戸塚警察署からは子どもへの声掛けというか誘拐、わいせつ犯になるような

ことについての話があった。子どもたちにはいつも、いかのおすしということで話をしているが、何かあった

時に、すぐに１１０番して下さい、どこかの警察署経由ではなくて即１１０番して下さって結構ですということ

だった。四谷警察署からは空き巣、侵入等の話があった。危機管理課から『安全安心まちづくり』という冊子

が配られ、これは多分毎年出ているのではないかと思うのだが、いろいろ犯罪についてとか、データ的なも

のもたくさん載っているので、必要であれば危機管理課からいただけると思うのでおっしゃって下さい。それ

で、防犯活動推進連絡会というのは毎年一回開いていらっしゃって、昨年、今年と出席したのだが、どうし

ても出席する必要があるのかなということを話した。確かに出席すればいろいろなお話を聴けるし、データ

もいただけるのだが、どうなんだろうかという話をさせていただいて、代表、副代表に一度出席いただいて

必要かどうか決めていただければと思っている。 

 小学校の自転車教室について詳細の打合せをした。自転車教室はかなり前からお手伝いをさせていただ

いている。６月１３日（土）１０時から１２時まで落合第一小学校で行う。落合第二小学校は６月２４日（水）３

時から２時間くらい。落合第四小学校が６月２０日（土）２時受付で２時半からだったと思う。何人かの方は

お手伝いいただけるということでお名前をいただいているので、各小学校に行ってきたいと思う。子どもたち

の自転車教室ではあるのだが、先程、代表からもお話がありました自転車のルール違反等の罰則が厳しく

なったので、その辺の大人向けの講習会とまではいかないのだが冊子等をお渡しして、ちょっとお話させて

いただければなと思っている。 

 それから、バス停に関する調査を実施するということで、前回の全体会で皆様の了承をいただいたので、

具体的にどういうアンケート項目にするかということで作ってきた。資料②-２をご覧になって下さい。「『交通

手段』アンケートのお願い」ということで作った。アンケートの項目も簡単なもので、どうしてアンケートを実施

するのかということに関しても細かいことは載せずに、単にデータをいただきたいということでアンケートを

実施するという簡単な趣旨の事だけが書いてある。ご検討いただければと思う。 

 それから、６月１８日（木）に無灯火防止啓発キャンペーンを実施する。今回は聖母坂上の目白通りで行う。

後程、名簿を回すので、お手伝いいただける方はよろしくお願いいたします。 

 広報部長からもお話があったが、火山の降灰についても情報を集められたらと考えている。その他に、安

全面で危険箇所がないかまち歩きをしたいという話の中で、危険だなと思っている場所があるということで

PTA の方からお話をいただいたので、皆さんもそこをお通りになったらちょっと気を付けて下さい。場所は、

一つは、下落合駅とセブンイレブンの間の橋のところ、信号はないのだが、川沿いに渡ってしまう方がかな

りいらっしゃるので、踏切の遮断機が下りていて、車が一時的には確かに止まるので、橋のそばの川沿い

の道を渡ってしまう方がかなりいらっしゃる。それを子どもたちが見ていて渡って良い所だと思って、車が来

ているような時にも渡ってしまったりするといけないので、印みたいなものが付けられないかなという話があ

った。ですから、皆様もそこをお通りになる時は必ず横断歩道を渡って下さい。このように細かい危険箇所

等、そこはちょっと危険だから皆さん気を付けて下さいねというところがもしあったら、全体会や部会でお話

いただければと思う。 

◇ふるさと落合部会 

 今現在ふるさと落合部会では、地域内郵便局での展示ということで、次回は落合というか新宿区全体の

江戸名所図会ということで、以前から江戸名所図会をどこかで手掛けたいと思いながら、今回初めてたぶ

んちょっと図会はマスター部分で借りられるのかなというところで、いろいろと折衝をしている。そして、まず

落合郵便局では落合の図会、「落合蛍」であったり、「藤森稲荷社」であったり、皆さんご覧になれば当時を

彷彿させるような内容で、また皆さんにも地域の魅力を感じていただければという思いでさせていただいて
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いる。そして、落合の場合、図会は８枚程度になると思う。その図会に対する説明というものは部員が様々

図書館に通われ、あるいは様々な文書の中から説明というところで、今、全員で行っている。また、郵便局

の展示の日程等は改めてご案内をさせていただく。まち歩きは一応、１０月の第一週ということで徐々に日

程も決まってきた。まず、初回が上落合のまち歩きをしたので、今回、下落合、日立目白クラブ、それから目

白ヶ丘教会、それから目白通りを渡るが、目白聖公会、それぞれのもつ建物の魅力であったり、建物のも

つ歴史であったり、ということを館内に入って、内部の方の説明をいただいたりということで、普段は見られ

ない内容で今回まとめて参りたいと思っている。時間配分であったり、そんなことでまた実地踏査も今月予

定しているので、またご案内申し上げる。それから、各小学校の入学式があり、部員も染色の教室であった

り、以前は出前教室で落合の戦争ということでお時間をいただいたりした経過があったので、各委員が各学

校に出向いてやはりいろいろな人的交流というもので少しずつ学校の先生とお会いしてということで回を重

ねている。 

◇みどり・環境部会 

 ５月２０日（水）に部会を行った。まず、みどりのカーテンプロジェクトの反省。先月の全体会当日に、みど

りのカーテン、ゴーヤの育て方講習会をエコギャラリー新宿さんがこの地域センター４階で行った。それに

我々が協力したという形で、先月も当日だったのだが、それについてちょっと報告をした。２０日の部会の時

に全体的な反省をした。これまで、みどりのカーテン関連の講習会を落合第一地区協議会みどり・環境部

会主催で行ってきたのだが、今年度は新宿区環境学習情報センター、つまりエコギャラリーさん主催の講

習会として実施されることになった。それで我々としてはこれに伴い、みどり・環境部会としてはエコギャラリ

ーさんに協力という体制で取り組むことになったということだ。ところが、反省として一番に上がったことが、

この辺の事情を落合第一地区の皆さんにお知らせや説明が不十分であったことだ。前回の全体会でも少し

申したのだが、エコギャラリーさんとのスケジュール的なところで協力体制が欠いていたために、エコギャラ

リーさんの「広報しんじゅく」に載せるタイミングと募集締め切りのタイミングが我々が作ろうとしていた「みど

りの風かわら版」のタイミングと合わなくなってしまい、結局それを断念し、昨年、一昨年、参加された方にこ

ちらから連絡をしてお知らせをしたのだが、今年はどうしたのというお叱りの言葉をたくさんいただいた。そ

れをちょっと反省している。その他、実施曜日がエコギャラリーさんが主催のために火曜日の朝と昼に行っ

たのだが、我々が昨年までやっていた土日にやらなかったために出席できないという方がいらっしゃった。 

 次に、ゴーヤの料理教室だが、これは８月２日（日）に地域センター３階の調理室を予定している。これに

ついては前回ご説明した通り、エコギャラリーさんの主催で我々は強力体制をとることになった。部会として

どのような協力ができるか検討したのだが、その一部は、「みどりの風かわら版」の準備、その他だ。先程

言ったように、先月の講習会の反省を踏まえて、エコギャラリーさんの予定として、７月５日号の区報に募集

開始の掲載をし、７月１８日（土）に締め切るということが決定されたようなので、それに合わせて、我々とし

ては６月中にその内容を書いた「みどりの風かわら版」を作成して配布するか掲示板に出そうと考えている。

エコギャラリーさんの内容についてだが、原稿が明日締切りで、それから区報の内容を考えるということで、

メニューにしてもまだ最終的に決まっていなかったので、本当は今日、かわら版の大体の体裁を考えて提

示できれば良かったのだが、それはちょっと間に合わなかった。皆さんに了承を得たいのは、来月の全体

会には間に合わないので、その前に広報部会さんと協力してある程度作り、代表の了承を得てそれを配布、

かわら版に掲載したいと考えているので、それを了承して下さい。よろしくお願いします。 

 もう一つ、ゴーヤの料理教室で、昨年まで我々が作っていたゴーヤのジュースを用意して参加者に提供

することを考えている。本日の資料に「平成２７年度落合第一地区協議会事業予算（案）」があるが、そこに、

ゴーヤジュースを作る予算として３,４５６円を役員会に提出しており、皆さんの了承を得たいと思う。 

 次に、地域ねこ展について９月２７日（日）午後開催、これは決定している。この内容についても、関連団
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体、グループの準備状況の報告もあり、こちらの準備も含め、情報を整理した上で議論することにした。こち

らの方の広報はやはり７月の全体会で最終的に決めなくてはならないので、今月の部会で決めて皆さんに

７月の全体会でお知らせし、そこで了承を得たいと思う。というのは、８月の全体会がないために、７月の全

体会で了承を得たいと思っているので、よろしくお願いします。 

 次に、（仮称）花植え講習会についてだが、これは時間がなかったので、具体的なところまでは進まなかっ

た。なるべく、秋か冬にかけて講習会を開いて、この落合に緑を増やそうということを具体的にやっていこう

と思う。 

 部会の時に配布した資料「新宿『落合ゴーヤ』を広めよう」という、これは何かというと、特に落合ゴーヤと

いうゴーヤがあるわけではなくて、愛称というか、以前、地区協の委員であった方から提案があったので、

オブザーバーとして部会に参加していただいて、一緒に話をした。先程の花植え講習会の方向性と趣旨と

が一致しているので、一緒に継続して議論していくことにした。 

・司会 

 では、討議していきたい。まず、安全・安心部会のアンケートについてだが、資料をご覧いただいて、いか

がだろうかということなのだが。 

・安全・安心部長 

 資料をご覧いただければ分かると思うのだが、「あなたのお住まいは？」という質問で落合第一地区管内

の住所を入れているのだが、細かくいうと、これに高田馬場とか中井とか少し入っているのではないかとは

思うのだが、それと、「どのような手段で来館していますか？」というところで、選択肢のバスを都バスと関東

バスに分けた。分けることによって、どちらから来るのか分かるかなと思って分けて入れてみた。ここはこう

した方が良いのではないかという意見があったらお願いします。 

・司会 

 このアンケートの置き場所について、部長、もう一度お願いします。 

・安全・安心部長 

 落合第一地域センターと落合第一特別出張所と落合保健センターにいらっしゃる方を対象としているので、

その長の方に依頼の文書を出して置いていただくのだが、多分、地域センターは事務局、出張所もそうだ。

保健センターは一番皆様に分かりやすいところに置いていただければと思う。アンケートは一ヶ月くらい置

きたいと思う。ちょっと長いようなのだが、たとえば地域センターを利用される方は毎週いらっしゃる方もいら

っしゃるだろうし、月に一度利用される方もいらっしゃると思うので、なるべく多くの方にアンケートに答えて

いただきたいので、一ヶ月くらいと思っている。 

・司会 

 ご質問等ございましたらお願いします。今、記入日というお話があった。お読みいただいて、いかがだろう

か。ご意見があれば伺う。 

△意見１ 

 年齢のところだが、成人の方にということで２０代からにしているのかと思うのだが、たとえば大学生のサ

ークルさんで利用されている方はまだ２０代になっていない方が結構いると思うのだが、例えば、１０代の項

目はあえてつくらないという特段な理由がなければ、あった方が良いかなと思う。 

○意見１に対する返答（安全・安心部長） 

 特別に理由はない。なんとなく成人からという頭があったと思うのだが。入れた方が良いですよね。 

■質問１ 

 １０代でよろしいだろうか。というのは、小学生で１０歳未満、９歳とか８歳とか、そういう人は。 

●回答１（安全・安心部長） 
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 実際に利用はしていると思う。小学生も。ただ、指導者の方か保護者の方が記入すると思うので、１０代

で良いのかと思うが、いかがだろうか。 

・司会 

 特にご指摘がなければ１０代からということで。その他にご意見がなければ、今、ご指摘があったところを

直していただいて、部長、よろしくお願いします。このアンケートは３ヶ所に置いて、皆さんにご協力をいただ

くということで。ぜひ、地区協議会の方もアンケートにご協力いただけたらと思うので、よろしくお願いいたし

ます。 

 次に、みどり・環境部会の予算案についてということで、資料⑤をご覧下さい。部長、お願いします。 

・みどり・環境部長 

 これはゴーヤの料理教室で料理をするということではなくて、我々が事前に用意をしてこれを皆さんが調

理室で作ったものを食べる時に飲んでいただこうということで、ゴーヤと甘いジュースと一緒にした飲みやす

い冷たいものを出そうと考えている。この予算で十分間に合うと思うので、よろしくお願いします。 

△意見２ 

 すみません。役員会に出席できなかったので、ここで質問をさせていただきたい。ゴーヤ講習会の時にも

エコギャラリー新宿と連携がうまくいっていなかったじゃないですか。今度、料理教室を行う時にはエコギャ

ラリーの方から協力要請がちゃんときたんですか。要請がきているのなら、どうして中身には全然関われな

いのだろうか。料理を作るらしいですけどとか、部長の発表の仕方だと料理を作るのはエコギャラリーの人

で、地区協議会はその辺にはあまり携わっていないような言い方に聞こえたのだが、それでジュースを作っ

てお料理を食べる時に皆さんに飲んでいただきましょうというのでは、ちょっとあまりにも協力体制をとって

いるのかなという感じがする。 

○意見２に対する返答（みどり・環境部長） 

 エコギャラリーさんからの協力要請の文章はあるが、そこには受付と広報についてお願いしますと書いて

あり、内容についての協議を一緒にして下さいとは書いていない。我々の協力の認識としても、今年度はそ

ういう形でやらせてもらおうということで、内容を一緒に協議するというところまでは実際やっていない。先月

の講習会の時もそうだった。殆ど受付をやって、もちろんその他の部分も手伝ったが、向こうからの文章は

そういう文章だった。協力体制の協力の内容についてどの程度やるかというのはもちろんあるのだろうけど、

現実的にはそういうところだ。 

■質問２ 

 それは文章をいただいて、受付と広報ということで、内容についてはエコギャラリーさんとまだ詰めていな

いということでよろしいのか。 

●回答２（みどり・環境部長） 

 内容もまだ詰めていないと思う。つまり、エコギャラリーさんがそれを決定するところに我々が入ることは

多分ないと思う。 

△意見３ 

 ゴーヤ講習会もそういう協力体制だったからこそ落合でお知らせする期間がなかったり、お知らせする日

にちとか分からなかったりしたわけじゃないですか。それを果たして協力と言えるのかということを私は申し

上げたつもりだったのだが、今回もそれじゃ同じようかなと。 

○意見３に対する返答（みどり・環境部長） 

 それについて先程言いましたように、お知らせする期間については情報をいただいて、広報紙をこちらで

発行することにしている。ただ、具体的にその内容について最終的に詰めていないので先程言ったようにま

だ発表できないという段階だ。 
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■質問３ 

 エコギャラリーがここでやるということはここの地区の人を対象にしているのか。 

●回答３（みどり・環境部長） 

 違う。 

■質問４ 

 前回と同様に区報でまた募集ということで、ダブルでということですね。 

●回答４（みどり・環境部長） 

 そうだ。 

■質問５ 

 そこには当然、協力落合第一地区協議会と入るんですよね。 

●回答５（みどり・環境部長） 

 入るようにする。まだそこまでは詰めていないが。実は先程の役員会でその話も出た。 

△意見４ 

 今回もエコギャラリーの方の話をただ決まったのを待って、それで受付と広報だけやってジュースだけ作

ってどうぞというのだと、地区協議会としてどういうふうな協力体制があるのかなと思ったものですから。詰

めたら詰めた時の内容を教えて下さい。 

○意見４に対する返答（みどり・環境部長） 

 分かりました。 

・司会 

 では、部長、もう少し詰めていただいて、来月の全体会でもう一度きちんとした形で発表していただけるよ

うにしていただきたいと思う。それで、この予算案なのだが、今、そういう話もあったが、いざではという時に

予算がきっちりしていないということにも関わってくるかと思う。大変申し訳ないのだが、この予算案をお認

めいただけるかどうかということを挙手でお願いしたい。 

・全員の賛成があった。 

・司会 

 では戻りまして、広報部会、安全・安心部会、ふるさと落合部会、みどり・環境部会、今、お話したアンケー

トと予算案以外について何かご質問はあるか。よろしいだろうか。では、部会からの報告を終わらせていた

だく。 

 

（２）平成２７年度活動計画と予算について 

・司会 

 活動計画と予算については、今、みどり・環境部会から提出されているということですよね。では、これは

終わったということにさせていただく。 

 

（３）実行委員会形式の事業について 

・司会 

 実行委員会形式の事業というのは、地区協フェスタ、バス研修会、地域センターまつり、講演会の４つが

ある。ここに各部会からそれぞれに最低２、３名出していただいて、各部会の皆さまがどれかに関わってい

ただくような方向性で本年度は進めたいと思っているので、自分はどこに関わっていくかということを、広報

部会１９日、安全・安心部会１８日、ふるさと落合部会２３日、みどり・環境部会１７日が次回の部会だと思う

ので、その時に、各部会の部長さん申し訳ありませんが、人を決めていただければと思う。まず、そうします
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と、地区協フェスタをやるかどうかということに関しては本日決めさせていただきたいと思う。地区協フェスタ、

いかがだろうか。ご経験のある方、ない方もいらっしゃるかと思うのだが、ご意見いただいて今年もやるかど

うかということを決めたいと思う。ご意見なければ、やるか否かということを挙手で決めさせていただく。今年

もやろうということに賛成の方、挙手をお願いする。 

・全委員の挙手あり。 

・司会 

 全員賛成ということで、今年も開催する。では、地域センターの利用申し込みをする都合等があるので、

日にちだけ決めさせていただく。ちなみに、昨年は１０月１８日（土）に開催した。土曜日というのは毎年土曜

日に開催している。日にちの前後はあるが。いかがだろうか。１０月、１１月。１１月にも行ったことがある。１

０月にするか１１月にするか。皆さん、いろんなところにお出になっていらっしゃるので、行事も多いと思う。

まず、１０月か１１月かということで決めていきたいと思う。ちなみに、１０月１０日（土）は町会連合会大運動

会の前日なのでちょっと無理かと思う。その他に、皆様が関わっている団体それから町会、殆ど行事がある

のではないかと思うのだが、いかがだろうか、どなたかご意見があれば。すごくあからさまに申し上げると、

もしまた沼田の野菜を販売するとすれば１１月より１０月の方が品数が多いのかなと思う。 

△意見１ 

 昨年の地区協フェスタは戸山で行われたふれあいフェスタの前日に開催したんですよね。今年、１０月１７

日（土）に地区協フェスタをやると昨年と同じ日程になるのだが、その１週前だと絶対無理ですよね。皆さん、

運動会の前日なので。私が言いたいのは、昨年、私は個人的に沼田の野菜が客引きになるのに、次の日

のふれあいフェスタでやはりたくさん野菜を売るわけですよ。だから、人が来ないんじゃないかなと個人的に

は心配したのだが、全然関係なく大勢の方にいらしていただいて、あっという間に売り切れましたよね。です

ので、もし１０月１７日にやるんだったら問題はないのかなと思う。 

・司会 

 その他に、１０月のカレンダーを見ていただいて、１０日は無理。これはやはり関わる人数、それぞれが皆

さま各町会に関わっているので無理かと思う。そうすると、１７日、２４日、３１日が１０月の。 

△意見２ 

 １７日にジョイントコンサートがある。なので、できれば、落合第一小学校の金管が出場するので、PTA と

校長先生がこちらに来るのは、昨年も大変だったので、できれば外していただければと思う。 

・司会 

 そうすると次に候補になるのが２４日なのだが、２４日には何かあるだろうか。センターまつりを経験されて

いる方は前日からということなのだが、地区協フェスタは当日のみだ。２４日は特に何もないだろうか。では、

２４日で地域センターの３階、４階そして駐車場を押さえさせていただく。次の部会の時に実行委員になって

下さる方を選んでいただいて、第一回目の実行委員会を２３日以降に行いたいと思うので、各部長さん申し

訳ないのだが、どこに所属するかを決めていただきたい。できれば各部会の方、人数的なこともあってもし

かしたらお一人が２回関わらなければいけないこともあるかもしれないが、そこらへんはご配慮いただいて

よろしくお願いいたします。 

△意見３ 

 地区協フェスタを昨年やって思ったのだが、ここの会場を使っている割には、センターまつりと比べると、と

言ってはおかしいのだが、同じ容積を使って、センターまつりはかなりの集客率があるわけじゃないですか。

あれは人も呼ぼうというのもあるが。もっと地区協フェスタが賑わうような雰囲気になるにはもう少し会場を

コンパクトにした方が良いんじゃないかなと昨年感じた。その会場に来たら全部地区協フェスタとなっている

ような、そういう風な会場作りの方が賑わうし、ちょっとやそっとじゃ帰れないような雰囲気になるのではない
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かと思う。その辺のところを少し、実行委員になられる方は考えの中に入れていただくとどうかなと思った。 

・司会 

 ありがとうございました。では、第１回の実行委員会は役員サイドで決めさせていただいてお知らせという

形でよろしいだろうか。７月の全体会前にもしかしたら１回目を開かなくてはいけないかも知れないので、そ

の前に決まったら、部長さんを通じてお知らせをさせていただく。 

〈決定事項〉 

  地区協フェスタは１０月２４日（土）に開催する。 

 

（４）その他 

○「おちあいだより」について（新宿区社会福祉協議会） 

 本日、この「おちあいだより」を配らせていただいたので、ご紹介させていただければと思う。これは、ボラ

ンティアセンターで出している落合地区限定のボランティア情報紙だ。３ヶ月に一度だけ発行しており、毎回、

地区協の皆さまにも配らせていただいている。今回は、ボランティアはじめました！ということで、ボランティ

アやったことないけど、関心はあるけど、どこにどうしたらどんなことができるのかなと思っていらっしゃるよ

うな方に、少し始めるきっかけになればということで、表面には、こんな風にコーディネートをさせていただい

たという事例と、裏面には、始めるまでの流れを書かせていただいた。私は高田馬場の事務所にいるが、１

階の特別出張所の中にボランティアコーナーというのがあり、そちらでもボランティアを随時お受けしている

ので、ぜひ、地域の方にご相談に来ていただけたらなと思っている。これから夏休みに向けて学生さんとか

社会人の方とか親子で参加できるボランティアとか、そういった普段なかなか活動できないけれども夏休み

にちょっと体験したいなという方向けにプログラムをご用意する。６月中にはうちのホームページにも掲載さ

れるので、ご関心ありましたらご覧いただければと思う。ありがとうございます。 

○落一環境アドベンチャーの活動時間について 

 環境アドベンチャーの活動日は変わらないのだが、６月から９月まで時間が午後１時半からではなく午前

１０時から行う。一度参加したいなという方は１０時から始めるのでよろしくお願いします。 

○エコライフまつりについて 

６月６日に苗がこれは種から育てているのだが、だいぶ丈夫な苗ができている。無料配布するので、ぜ

ひ、遊びにいらして下さい。  

○消防操法大会開催のお知らせ 

 消防団として６月１４日（日）に消防操法大会があり、この地域から１０分団、１１分団が出場する。皆さん、

ご協力、応援をお願いいたします。場所は戸山のグランドだ。９時から開催される。よろしくお願いします。 

○推薦委員の交替について 

・司会 

 本日初めての出席ということで、落合第四小学校 PTA 会長がお見えになっていらっしゃるので一言お願

いします。 

・委員 

 いつもお世話になっております。昨年度は副会長に出ていただいたのだが、一年経って、あなたも慣れた

でしょということで、今年度は私が行ってきなさいということで指示を受けて一年間お世話になりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

○ゴジラ特別住民票の配布について（事務局） 

 新宿区の区報であるとかホームページの方でかなり宣伝しているのでご存知かと思うのだが、ホテルグレ

イスリ－新宿というホテルが新宿コマ劇場の跡地にできて、そこの地上７階部分に等身大のゴジラの頭が
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出ている。夜の７時と９時に煙が出て、ゴジラの目が光って、街のスピーカーを使ってガーゴーと吠えている。

それを記念して、先週の月曜日からゴジラの特別住民票を本庁に５００枚と各特別出張所に各２５０枚置い

て、一人一枚ということで配布をしている。 

・広報部長 

 そのビルの地下に駐輪場が出来て、何百台だか９０分無料だとか。伊勢丹は遠いが持って行かれてしま

うより良いと思う。結構空いているそうだ。 

・事務局 

 なかなか宣伝が足りなくて、あそこのところに駐車場があるのはかなり知られているのだが、駐輪場もあ

るということなので、宣伝には力を入れたいと思う。よろしくお願いします。 

○公募委員の挨拶 

・委員 

 落合第四小学校 PTA からの推薦委員という役目が終わって、もう皆さんとお会いすることもなくなるかと

思っておりましたら、ひょんなことから公募で委員になることになりました。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

 

＜決定事項＞ 

  ７月の全体会は７日（火）１９時から行う。 


